
Die Verwaltung berichtet, dass die Durchführung einer Ehrenamtsbörse für dieses 
Jahr nicht mehr zugesagt werden kann, da derzeit kein Personal für die 

Durchführung zur Verfügung steht. 

Herr Wirtz teilt mit, dass sich die Verwaltung schnellstmöglich um personelle 
Unterstützung bemüht, damit im nächsten Jahr die Durchführung einer 
Ehrenamtsbörse organisiert werden kann.  

 


